

## LESERBRIEF

## *Danke für die Pflege meiner Gattin*

10. September 2019 12:24 Uhr

Meine Gattin, Elvira Drechsler, ist am Donnerstag, 29. August 2019, nach sehr schwerer Krankheit zuhause verstorben. Ich möchte mich bei Prim. Univ. Prof. Dr. Richard Greil bedanken, sein Institut ist am neuesten Stand der medizinischen Krebsforschung. Er hat uns ausführlich über Behandlungsmöglichkeiten informiert. Oberarzt Dr. Christof Rass und sein Team waren um eine optimale medizinische Versorgung sehr bemüht. Das Pflegepersonal im Salzburger Landeskrankenhaus, III. Medizin, Onkologische Abteilung war sehr einfühlsam und kompetent in der stationären Dienstverrichtung. Es war für uns ein großes Geschenk und eine erfüllte Zeit, dass meine Gattin die letzten vier Monate ihres Lebens in häuslicher Pflege verbringen konnte. Die Agentur cura domo 24-Stunden Betreuung, der Verein Aktiv, die Physiotherapeutin, die Hospiz-Bewegung Flachgau und der mobile palliative Dienst der Caritas Salzburg trugen wesentlich dazu bei. Mein Bruder, Andreas, stand uns als Diplomkrankenpfleger in Rat und Tat zur Seite. Dr. Klaus Connert und sein Sohn, Dr. Florian Connert, betreuten meine Gattin über einen langen Zeitraum sehr umsichtig und vorbildhaft. Ihre Sprechstundenhilfen und die Angestellten der Apotheke in Neumarkt a. W. hatten stets ein offenes Ohr für unsere Anliegen. Dafür gebührt allen helfenden Händen ein herzliches Danke.

Mag. Friedrich Drechsler, 5203 Köstendorf

Aufgerufen am 24.09.2019 um 03:16 auf <https://www.sn.at/leserforum/leserbrief/danke-fuer-die-pflege-meiner-gattin-76294765>